
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
11月17日（日）

育良会館
20名参加

渋谷、宮田、
今、日里、石上

・冬にブラックアウトがあると大変なこ
とになる。真冬の訓練等、状況を踏まえ
て対策を講じて欲しい。

・避難所開設して対応するが、自己防衛す
ることも望まれます。担当部署に伝えま
す。

・一昨年、樋門が閉まったときにポンプ
が他所で使われていて使えなかった。

・担当部署に伝えます。

・防災組織、個人情報が壁になった。 ・担当部署に伝えます。

・農村地域の役員は男性ばかり。移住し
たときは古いと思ったが、郷に入れば郷
に従えと思うようになった。

・ご意見として伺います。

・女性の枠といった形に閉じ込めてし
まっている側面もあるように思う。

・ご意見として伺います。

・女性を委員に出してと言われるが、白
羽の矢を立てるのが難しい。女性もこれ
が当たり前と言う声がある。

・ご意見として伺います。

・高規格道路が開通して、車両が一旦停
止をせずに歩道を使う観光客と接触しそ
うなことがあった。（下五区）

・現状を道路担当部署に伝えます。

・上五区の出入口。高規格道路が直進
で、国道が曲がっている、減速をせず国
道に入ってくる車両もあって危険であ
る。

・現状について担当部署（道路、農業）に
伝えます。

・観光公害について、看板設置など周辺
の環境整備を求めます。

・担当部署に伝えます。

議会報告会報告書（３班）



開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括
・６線川の上流に砂防ダムができた。不
測の事態への備えをして欲しい。

・ご意見として伺います。

・新庁舎建設イメージ動画に440万円と
いうのはいかがなものか。検証を望む。

・議会への意見として受けとめます。


